
Herr Ingo Kühl (FD 70) beantwortet Nachfragen von Herrn Schaarschmidt. Herr 
Schaarschmidt befürchtet eine zwangsweise Einführung der grünen Tonne mit entsprechen-
den Gebühren.  Herr Dörflinger weist darauf hin, dass der Bericht auf einen Beschluss der 
Ratsversammlung basiert. Er ist ein Beitrag für die Diskussion um Verwertungssysteme und 
-gebühren mit entsprechenden gesetzlichen Verpflichtungen und einer Nutzung der Wert-
stoffe.  
 


